

NYARIOS

Bekal Antisipasi Bencana, Kodim 1421/Pangkep Gelar Persami Saka Wira Kartika di lapangan Pamungkas Markas Komando Distrik Militer 1421/ Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.NYARIOS.COM

Sep 2, 2024 - 10:56



Staf Teritorial Kodim 1421/Pangkep Muh. Hasbi, melaksanakan kegiatan Persami Saka Wira Kartika di lapangan Pamungkas Markas Komando Distrik Militer 1421/ Pangkep

PANGKEP, -- Staf Teritorial Kodim 1421/Pangkep Muh. Hasbi, melaksanakan kegiatan Persami Saka Wira Kartika di lapangan Pamungkas Markas Komando Distrik Militer 1421/ Pangkep Jl. Kh. M. Arsyad, Kelurahan Pa'doang doangan, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, Sabtu (31/8/2024) Malam.

Adapun yang turut hadir dalam kegiatan ini adalah, Staf Teritorial, Serka Muh. Hasbi, Dandim 1421/ Pangkep, Letkol Inf Fajar sebagai Pembina Cabang Mabicab Praja muda karena Kodim 1421/Pangkep, Pasi Ter Kapten Inf Muh. Nawir sebagai Kordinator Kegiatan SWK Anggota Staf Ter Serma Syahrir Bati Puan, dan para pembawa materi, Serka syarifuddin, Serka Harmansyah, Sertu Muh Ronal, Serda Wawan, Serda Nasaruddin, Serda Firman.

Dalam kegiatan yang di laksanakan oleh Staf Teritorial Kodim 1421/Pangkep Selaku Bati Wanwil, Muh. Hasbi dan Serka Syarifuddin bersama Staf Teritorial Kodim 1421/Pangkep mengatakan, Persami ini bertujuan untuk memberikan keterampilan yang diwadahi dalam lima Krida Saka Wira Kartika yaitu; Krida Navigasi Darat, Krida Mountaineering, Krida Pioneeiring, Krida Survival, dan Krida penanggulangan bencana, sebagai bekal nantinya dalam bekerja dan mengabdikan ke masyarakat. " Ucap Hasbi.

"Jadi kita berharap di setiap kegiatan Persami kita akan terus melaksanakan kegiatan ini khususnya dalam di mana dalam 5 Krida pemahaman para peserta Persami dapat di mengerti, sekalian sekarang kita sering mendengar bencana-bencana alam, padahal kita mempunyai kesempatan untuk mencegah bencana itu semakin parah.

"Jadi diharapkan semua kegiatan-kegiatan ini kami programkan dan juga nanti di kegiatan Pramuka selalu bisa mengambil peran untuk ketahanan pangan dalam program penanaman Pohon, penanganan bencana dari lima Krida yang lain untuk membuat alam kita semakin baik kedepannya. "Ucap Muh. Hasbi.

Dalam pembinaan Serka Muh. Hasbi menyampaikan, pada kegiatan persami Saka Wira Kartika, bahwa binaan anak-anak pramuka adalah salah satu organisasi yang sangat penting, mereka juga mempunyai jiwa-jiwa yang kesatria dan jiwa-jiwa kebangsaan yang tinggi."Ucapnya.

"Kami akan terus siap untuk turut mendukung kegiatan-kegiatan pramuka ini kedepannya. "Tutupnya.(Muh Ilham)